

## Reunión sobre el IMSERSO

viernes, 17 de octubre de 2014

Recientemente el Alcalde de Val de San Vicente, Roberto Escobedo se reunió con los jubilados de Val de San Vicente para informarles de las destinos de los viajes del IMSERSO 2014.

A finales de mayo se terminó el plazo para apuntarse los nuevos que nunca habían viajado así como los viajeros de años anteriores que esta temporada quisieran seguir dentro del programa.

A finales de septiembre, el IMSERSO mandó listados definitivos de la gente acreditada para viajar y los destinos asignados para el Ayuntamiento de Val de San Vicente, y fue entonces cuando el 8 de octubre se les convoca a una reunión y es de destacar el número de asistentes. Que un año más denota la alta participación e implicación de los vecinos de Val de San Vicente.

A la hora de repartir los destinos, las pocas plazas con destino a Tenerife obligan a un sorteo. Las 24 plazas a Roquetas quedan cubiertas rápidamente por lo que sólo quedan plazas disponibles a Salou que se irán cubriendo con la lista de espera de gente que se apuntó fuera de plazo.

A partir de Enero, desde los servicios sociales municipales se irán poniendo en contacto con cada viajero para ir efectuando el pago.